



Pregunta ¿Qué significa la palabra aleluyah que tanto se oye entre los cristianos?

Esta es la más antigua de las palabras de alabanza. Se usa tanto en el cielo como en la tierra para adorar al Todopoderoso (Apoc. 19:1-6).

Haleluyah es una palabra puramente hebrea y sin embargo se encuentra en casi todos los idiomas de la tierra. La primera parte, "*halelú*," significa "alaben." La última parte, **Yah**, es el nombre de Aquel a quien hay que alabar.

Yah es el nombre corto, poético y personal del Padre Celestial. Se encuentra más de 6,800 veces en el idioma original de la Biblia. También la encontramos al final de nombres bíblicos como Eliyáh (Elías), Yirmeyáh (Jeremías), Obadyáh (Abdías), Yeshayáh (Isaías), etc.

Yah es la forma corta del Nombre Sagrado (salmo 68:4). La forma completa del Nombre del Padre Celestial es **Yahuah**. Este nombre se encuentra en las Escrituras Hebreas, en las Concordancias y Diccionarios, así como en muchos escritos actuales de historia y arqueología. Los *judíos* tradicionales se abstienen de pronunciar este Nombre Divino por temor de profanarlo; pero en las Escrituras Hebreas se nos insta a conocer, publicar y alabar el Nombre de **Yahuah**.

La palabra "Jehová" se formó por un error de los traductores, alrededor del año 1500 después del Mesías, al mezclar las consonantes de **Yahuah** con las vocales de *Adonáy*. "Jehová" Es una forma errónea del nombre, y no debemos profanar el Nombre del Creador por medio de usar una forma errónea o corrupta.

Les hacemos una cordial invitación: Pregúntele a su sacerdote o ministro si lo que decimos aquí es correcto o no. Y si le confirma que es correcto (como lo va a hacer si está bien informado), pregúntele entonces por qué él no le enseña esto a su iglesia. Si es porque está engañado le invitamos a que se vuelva y abraza la verdad.